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证券代码：601816                                  证券简称：京沪高铁 

京沪高速铁路股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2021-001                                                        

投资者关系活动

类别 
特定对象调研：电话会议 

参与单位名称及

人员姓名 

中信证券 扈世民 

民生加银基金 孙伟 

社保基金 黄东石 

景顺长城基金 何进阳 

泰康资产 高狄 

富国基金 朱剑 

华安基金 关鹏 

华商基金 庄嘉赟 

鹏华基金 王云鹏 

南方基金 尹力 

嘉实基金 关盼龙 

景林资产 李佳 

源乐晟 程锦文 

高观投资 Angela 

开域资本 杨立秦 

新思路投资 魏莹 

时间 2021年 2月 5日 

地点 电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书：赵非 

总审计师：胡彬华 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次会议主要问题及回答如下： 

赵总介绍：  

感谢各位投资人关注京沪高铁。过去一年，疫情对交通运输行业造

成了巨大冲击。京沪高铁在疫情背景下，积极响应国家号召，落实防控要

求，开展旅客运输工作。公司近期发布了业绩预告，受疫情影响预计 2020

年公司业绩有所下滑。 

 

交流互动： 
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一、 公司近期的开行列车及旅客发送量与去年同期相比情况如何？今

年一季度，与去年相比的情况是怎样？ 

答： 受严控疫情影响，各地政府部门出台相关政策，强调“就地过年，

非必要不回家”，旅客乘车出行意愿较低，相关情况请关注公司对外披露

的定期报告。 

 

二、 疫苗接种速度比大家预期快，过年严格的控制措施预计是短期措

施，公司对未来的展望？  

答： 根据了解到的一些情况来看，目前在北京地区疫苗已经覆盖到社区

了，整体的普及比较快。未来随着疫苗注射的普及和疫情形势的缓解，公

司将加大力度及时提升运输能力，为未来客流需求的恢复及时做好准备。 

 

三、 公司当前市值在低点，国铁集团提出要提高资产证券化率，是否有

把公司的市值作为考核的指标？ 

答：公司高度重视市值管理工作，近一年来疫情对公司的经营业绩造成了

较大的冲击，未来随着疫情的缓解，在旅客出行量恢复至正常水平后，公

司仍将具备良好的盈利能力。公司管理层将继续做好日常经营管理，争取

以更好的业绩回报广大投资者。 

 

四、 京福安徽公司的运行情况，何时盈利？ 

答： 京福铁路客运专线安徽有限责任公司下辖的四条高铁线路已全部开

通运营，目前所处的阶段是市场培育期。作为铁路运输行业，这四条线路

也受到了疫情影响，但从经营结果来看受影响程度要小于京沪高铁，长远

来看其经营情况不会有大的变化。 

 

五、 全货车的问题，12月全货的高铁下线，京沪两地快运需求强烈，未

来公司是否有计划在天窗时间开行全货列车？ 

答： 公司目前主要是做好客运主业运输，暂无货运相关工作计划。 
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六、 京沪高铁一年有超过 2亿人次的客流，公司对客流量变现是否有相

对成熟的方案？ 

答：公司在做好现有主业的基础上，也一直在积极研究拓展经营的各种方

案，公司上市以来签订了多项战略合作协议，未来在方案成熟并履行相应

的程序后将及时公开进行披露。 

 

七、 高铁票价调整是未来的方向，预计未来其他线路都会有调整。那么

在票价调整的基础上，未来跨线列车的接触网使用费等是否也会调整？ 

答：根据目前掌握的情况来看，接触网使用费清算标准暂无调整方案。 

 

八、 票价调整目前在实际运行过程中，与之前比是提升还是下降了多

少？ 

答： 受疫情因素影响，目前较难判断票价调整带来的客流变化。 

 

九、 本线及跨线的降幅差异为何很大？ 

答：本线均为公司担当的列车，出于成本控制的原因会减得更多一些。 

 

十、 京沪高铁跨线车的票价是否也做调整？ 

答： 京沪高铁线路票价采用同一标准，京沪高铁跨线列车与本线列车票

价一致调整。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2021年 2月 5日 

 


